



Busca 4T control del Tribunal Administrativo

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Ahora el Gobierno de la 4T quiere tomar el control del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA).

Morena y sus aliados aprobaron reformas que favorecerán la candidatura de la magistrada Natalia Téllez Torres Orozco para acceder

a la presidencia del Tribunal.

Aunque había un dictamen de consenso, los diputados de Morena lo desconocieron y aprobaron la iniciativa enviada el 3 de noviembre por el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

El dictamen se avaló con 251 votos a favor, 206 en contra y una abstención, y se envió al Senado.

Las reformas suspenden la restricción para que integrantes de la sala anticorrupción puedan presidir el TFJA.

Además, elimina la exigencia de ocho años de experiencia en materia fiscal, administrativa o en materia de fiscalización, que incumplía Natalia Téllez, candidata promovida por el Gobierno federal.